

viernes 13 de diciembre de 2024

# La Coral María Inmaculada ofrecerá su tradicional concierto de Navidad el próximo domingo 29 de diciembre en la iglesia de San Agustín

Comenzará a las 19:30 horas con entrada libre hasta completar aforo, participando además la Orquesta de Cámara Diapente. El concierto, que alcanza su cuadragésimo quinta edición, presentará una propuesta musical navideña desde tres enfoques barrocos diferentes: España, Italia y Alemania.



El concejal delegado de Cultura del Ayuntamiento de Antequera, José Medina Galeote, y el presidente de la Coral María Inmaculada, Juan Antonio Sánchez, han presentado el próximo desarrollo de la cuadragésimo quinta edición del Concierto de Navidad de dicho colectivo musical, que estará acompañado para la ocasión por la Orquesta de Cámara Diapente. Tendrá lugar el domingo 29 de diciembre a las 19:30 horas en la iglesia de San Agustín, con entrada libre hasta completar aforo.

Titulado "La Navidad según el Barroco: España, Italia y Alemania en concierto", este acontecimiento cultural presentará una propuesta musical conjugando tres enfoques. El primero de ellos centrado en Antonio Vivaldi con su obra "Magnificat"; el segundo, sobre Juan Sebastián Bach y su "Oratorio de la Navidad"; el tercero, en villancicos populares y tradicionales españoles. Se ofrecen así tres perspectivas únicas del Barroco, sorprendiendo al público con interpretaciones no tradicionales de villancicos.

José Medina Galeote invita de forma especial a la asistencia en este acontecimiento cultural navideño que cumple, nada más y nada menos, que 45 años de historia, siendo un destacado referente no sólo en nuestra ciudad, sino en el conjunto de la escena musical clásica malagueña y andaluza.



